

**GZ 2022-0.594.519**

**EU-Baumusterprüfbescheinigung/EU type examination certificate  
Nr. A 0445/3990/2011, Revision 3  
Nichtselbsttätige Waagen der Bauart DMA 4 Pro Touch**

ausgestellt von Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen (BEV)

Kennnummer als Notifizierte Stelle: 0445

issued by notified body, identification number 0445

gemäß §§ 18 und 39 des Maß- und Eichgesetzes (MEG), BGBl. Nr. 152/1950, in der geltenden Fassung, in Zusammenhalt mit der Verordnung zur Festlegung von Konformitätsfeststellungsverfahren betreffend Nichtselbsttätige Waagen, BGBl. II Nr. 30/2016 i.g.F. und den Eichvorschriften für Nichtselbsttätige Waagen, AbI Nr. 3/1994 i.g.F., welche die Richtlinie 2014/31/EU i.g.F. umsetzen.

according to *§§ 18 and 39 of Metrology Act, federal gazette No. 152/1950, as amended, the regulation concerning conformity assessment for non-automatic weighing instruments federal gazette II No. No. 30/2016 as amended and the regulation concerning non-automatic weighing instruments, Amtsblatt für das Eichwesen Nr. 3/1994 as amended, implementing directive 2014/31/EU i.g.F. as amended.*

ausgestellt für Gassner Wiege- und Messtechnik GmbH

issued to Handelszentrum 10  
5101 Bergheim  
Österreich

für Nichtselbsttätige Waagen der Bauart DMA 4 Pro Touch

for Genauigkeitsklasse III oder IIII

gültig bis 22. Mai 2032


valid until

Die Hauptmerkmale, Anforderungen und Auflagen sind in der Anlage enthalten, die Bestandteil der Bescheinigung ist und 17 Seiten umfasst. Diese Bescheinigung ersetzt die Vorgängerversion, GZ 2022-0.007.026, gezeichnet am 23.05.2022.

*Description, technical data, requirements and security measures are included in the Annex (17 pages) being part of the type examination certificate.*

Die qualifizierte elektronische Signatur ist laut Signaturengesetz einer eigenhändigen Unterschrift gleichwertig (Bundesgesetz über elektronische Signaturen und Vertrauensdienste für elektronische Transaktionen – Signatur – und Vertrauensdienstgesetz – SVG, BGBl. I Nr. 50/2016, in der geltenden Fassung).

Elektronische Amtssignatur  
Official Electronic Signature

Signaturwert / Signature Value	Xm1mz9cNt3tKO4/f84OKqrxGviiUgCirrIRjzMveDVoTff/KBv4JT/SXATYGIIPozGftaVCCIsEroUYvrlpT8Lz MyLw79rwUWffj2btmqLorsFVv5lWZGCy/KXU6CUZW1w3Fm66Y6LGe9iq5WFGCOpHHeGy70WtZ1ir5m1VXHlhpY PRJAoPjtlqT0bQbqWuQjpOixEg3xYVaB8bLhO9NmXbQ/FHc4LQ5vPiDXNuePdEm2Gl+Ku5L5bAVnaW4pCwZeMAw sQJZCYCPUZgG0Yv5MliZv01MKh8WynQcl/6470g+SxuLb9DgXq8f8fIsGvKpjds8p3HNO5mtAkOxHSqdA==	
	Unterzeichner / Signatory	Notifizierte Stelle NB 0445 / Notified Body NB 0445
	Datum und Zeit / Date and Time	2022-09-02T16:43:02+02:00
	Zertifikat-Aussteller / Certificate Issuer	CN=a-sign-corporate-light-03,OU=a-sign-corporate-light-03,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr. / Serial No.	1906624897
Prüfinformation Verification Information	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: <a href="https://www.bev.gv.at/amtssignatur">https://www.bev.gv.at/amtssignatur</a> Information about the verification of the electronic signature and the printout can be found at: <a href="https://www.bev.gv.at/amtssignatur">https://www.bev.gv.at/amtssignatur</a>	
Hinweis Note	Dieses Dokument wurde amtssigniert. This document was signed with an official electronic signature.	